
http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

 

  ＴＨＥ ＭＡＧＩＣ ＯＦ ＲＯＴＡＲＹ 

  ロータリーのマジック 

  2024－2025年度 ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック 

           銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2536 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２５３６回 例 会 令和 7 年 5 月 13日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 大木 啓嗣 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 大木 啓嗣 会長 

御 祝 披 露 … 大木 啓嗣 会長 

誕 生 祝 … 袖山 一帆 会員(5月 6日) 

結婚記念日 … 中村 彰秀 会員(5月 5日) 

入会記念日 … 黒田 幸一 会員(5月 10日) 

 

幹 事 報 告 … 島田 博之 幹事 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

新旧クラブ協議会 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 7 年 5 月 20日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「備蓄米について」 

  銚子ロータリークラブ 松本 恭一 会員 

 

第 11回定例理事会（例会終了後） 

 

お食事「たけみ」 

銚子・銚子東ＲＣ合同スポーツ大会 
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第2535回例会(令和7年4月22日) 

会長挨拶               大木 啓嗣 

トランプ米政権の中でヴァンス副大統領の存在感が高ま

っています。2025年 2月ヴァンス副大統領は就任後初の外

遊でフランスとドイツを訪問しました。ミュンヘン安全保

障会議に出席し、「欧州にとって最大の脅威はロシアでも中

国でもなく欧州内部だ」「欧州の指導者は言論の自由を抑圧

している」などと厳しい批判を展開しました。またホワイト

ハウスで行われた米ウクライナ首脳会議では、メディアの

前でウクライナのゼレンスキー大統領に対して「一度でも

アメリカにありがとうと言ったことがあるか」と激しく迫

り、一時緊張しました。2つの象徴的な出来事の背景には何

があるのか。過激にも見えるヴァンス氏の言動を分析する

ことは、トランプ大統領の今後 4 年間を理解するうえで非

常に重要だといえる。 

まずはヴァンス氏が16年に発表した、全米で300万部を

超えるベストセラー回想録「ヒルビリー・エレジー アメリ

カの繁栄から取り残された白人たち」から彼の生い立ちと

価値観を読み解きたい。 

ヴァンス氏は1984年、オハイオ州ミドルタウンの労働者

階級の家庭に生まれた。回想録には彼がいわゆる錆びた工

業地帯で生まれ育った経験をもとに、経済的な衰退と社会

的な崩壊がどれほど地域住民に影響を与えたかが書かれて

いる。また次のような記述がある「驚嘆すべきは様々な世論

調査の結果、アメリカで最も厭世的傾向にある社会集団は

白人労働者だという点にある」とヴァンス氏は白人労働者

階級に広がる絶望感とそれがどのように社会不安や薬物依

存、犯罪に結びついているのかを詳細に記している。 

貧困と低教育水準に取り囲まれた環境から抜け出すのは

極めて困難であり、物理的、心理的な障壁が多い。ヴァンス

氏は家庭や宗教が直面した困難を乗り越える支えになった

としている。祖母から自分に可能性がないと思ってはいけ

ないと励まされ、それが彼の基盤となった。 

ヴァンス氏にとっての転機は、高校卒業後に海兵隊へ入

隊したことだ。海兵隊での経験によって自信を取り戻し、潜

在能力を開花させた。除隊後はオハイオ州立大学に進学し、

優秀な成績で卒業。さらに名門イエール大学のロースクー

ルに進み、博士号を取得。シリコンバレーでベンチャー投資

家としても活躍した。労働者階級出身でありながらエリー

ト教育を受けた経験は、アメリカ社会の両極を知るものと

して独自の視点の下地になりました。ヴァンス氏の政治思

想の根底にはこのような「忘れられた庶民の代弁者」という

自己認識を労働者階級を無視してきたエリート層への不信

感がある。ヴァンス氏はもともとトランプ氏に批判的な立

場で知られていた。16 年の大統領選後、熱心なトランプ支

持者へと変わった。22 年の上院議員選挙ではトランプ氏の

強力な支持を受けてオハイオ州選出の連邦上院議員に当選

し、一躍政界に進出した。 

その後反エリート志向の強い国粋主義的主張、例えば過

度な対外関与や自由貿易への反発などトランプ路線を体現

する行動で存在感を示してきた。その結果24年の大統領選

挙でトランプ氏が副大統領候補を選ぶ際、ヴァンス氏は最

有力候補のひとりになった。最終的に当時39歳と若くてエ

ネルギッシュな新人ヴァンス上院議員を副大統領候補に指

名した。トランプ氏はヴァンス氏に「ハードライナー」とし

ての役割を期待していると思われます。ハードライナーと

は交渉時に一番厳しい発言をする人のことを指す。 

ヴァンス副大統領の外交・安全保障でのスタンスは、一貫

してトランプ氏の掲げる「アメリカ第一主義」に根差してい

る。その特徴は、米国が他国の問題に過度に関与することへ

の強い懐疑心と自国の利益を最優先する現実主義的姿勢で

す。この背景には回想録に書かれているように米国内の困

窮状況があるにもかかわらず他国の支援などすべきではな

いというヴァンス氏の信念、そして自己責任を重視し、他者

依存からの脱却を求める彼の価値観があると考えられます。

ヴァンス氏は上院議員時代からウクライナへの巨額支援に

批判的であり、「戦争の終わりが見えず、米国にとっていい

方向に進んでいない」として戦略なき支援継続に疑問を呈

していた。 

ここで見逃せないのはヴァンス氏が「トランプ後」を見据

えた次世代リーダーとして台頭している点である。40 歳と

いう若さで就任した副大統領は28年の大統領選挙の有力候

補になるとの説がすでにささやかれている。トランプ大統

領自身、在任中にヴァンス氏を副大統領として実務経験を

積ませることで将来の保守派ポピュリストの後継者として

育成する意図があるともいわれている。 

ヴァンス氏にとってもこの 4 年間は自身の政治的力量を示

し、全国区の知名度と評価を確立する絶好の機会です。 

ヴァンス氏が28年を見据える上では2つの課題が存在す

る。ひとつは支持基盤の拡大です。現在のヴァンス氏は主に

熱心なトランプ支持層に支えられており、今後一般選挙で

勝利するには無党派層へのアピールが欠かせない。2つ目は

トランプ大統領との関係維持。現時点でトランプ路線に忠

実で政策的な不一致も見られない。しかしトランプ大統領

の支持基盤をどこまで引き継げるかは不透明です。トラン

プ大統領の右腕としての 4 年間でヴァンス氏がどこまで実

績を残し求心力を高められるか。それが28年以降の米国政

治、そして世界の行方を占ううえで極めて重要になること

は間違いないだろう。 

ただし、ヴァンス氏の「反エリート主義への偏り」「自己

責任の過度な強調」「国際問題に対する孤立主義的アプロー

チ」といった方針は米国にとってリスクにもなりうる。トラ

ンプ大統領とヴァンス副大統領の政権運営はメリットとデ

メリットの両面から注意深く見ていく必要があり、今後も

目が離せない状況です。 

日本の七十二気を楽しむより 

４月２０日～２４日 あし初めて生ず 水辺のあしが芽を

ふきはじめるころ 

幹事報告 

１・ＲＩロータリー財団より 

Ｒ財団からのメッセージ：ロータリーの未来を築いてい

くために                  受領 

２・ガバナー事務所より 

・「コーディネーターニュース」2025年5月号 

・風の便りVol.10_No.9（通刊126号） 

・MCRレポート 3月期 

・2024-25年度フェアウエルパーテイーご案内 

・2026-27年度ガバナー補佐推薦について   受領 

３・銚子交通安全協会より 

 総会の開催について             受領 
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卓 話 

「青年会議所とビジネスの繋がり」 

一般社団法人銚子青年会議所 理事長 伊藤 秀晃 氏 

皆様こんにちは！

私は一般社団法人銚

子青年会議所 第62

代理事長の職をお預

かりしております伊

藤秀晃と申します。 

本日は多くの先輩の

前で私のような若輩

者が誠に僭越ではご

ざいますが、例会卓話ということで15分ほどお時間をい

ただきたいと思います。銚子青年会議所と仕事の繋がり

についてお話しさせていただきます。 

まず青年会議所について少しお話しいたします。20歳

から40歳までの品格ある青年であればどんな職業でも入

会できます。明るい豊かな社会の実現を理想とし「修練」

「奉仕」「友情」の三つの信条のもと、より良い社会づ

くりをめざし、社会的課題に積極的に取り組んでいます。 

奉仕・友情は他の団体でも聞きますが、修練を信条に

言っている団体は青年会議所位だと歴代の日本青年会議

所会頭が言っていました。ただその分、残念ではありま

すが、ネットで検索すると『ボランティアサークル』『飲

み会ばっかりの2代目ボンボン』とネガティブなイメージ

のことが記載されています。このような投稿の大半は入

会歴が浅く活動に目的意義を持てないまま退会されてい

る方々だと言われています。青年会議所メンバーは子育

て真っ最中の方々が多く、家庭・仕事・育児と忙しいな

か時間を割いて大体は夜と休日に活動しています。なの

で家族の理解や目的意義をもてないまま活動するとネガ

ティブなイメージのまま参加しないスリープ会員や退会

という方向に行く方もいます。 

実は私も入会当初は目的意義がハッキリしないでモ

ヤモヤしている時期がありました。『これだけ時間を使

って俺になんのメリットがあるんだ』『なにか仕事がも

らえると思って入ったのに…』そんなネガティブ人間で

したが、目的意義がハッキリしてモヤモヤは無くなりま

した。 

私の目的意義は家族です。私は東総測量設計社という

測量会社を営んでいるのですが、青年会議所に入会する

前はいつ潰れてもおかしくないような経営状態で、当時

は未来が見えず、子供と嫁の寝顔を見ながら『仕事が無

い。倒産したらこの寝顔も見ることができなくなる。』

毎日不安でいっぱいな、しょうもない経営者でした。 

そんな時に青年会議所の事業で本会や千葉ブロック

に出向している方々と知り合って、自分の考え人生が大

きく変わりました。同年代の同じ子育て世代の方々が夜

や休日の大事な時間を割いて活動し仕事も成功させてい

て自分よりも多くの時間を青年会議所活動に使っている

のに『なぜ成功できるんだ？』当時は不思議でしかなか

ったです。青年会議所の運動はまちづくりや人づくりな

どです。仕事に直結することは無いに等しいです。じゃ

あどうすれば仕事に結びつけられるんだろう。交流して

いくと徐々に分かっていきました。 

『青年会議所は学びの場で仕事をもらう場所ではない』 

青年会議所活動の中には経営者として様々な学びが

あります。 

・財政局の役を受ければ決算書及び決算の中身が分かる

ようになる。これは一般社団法人と民間法人では決算の

内容は違いますが、ろくに決算書を見ていなかった自分

には大いに役立ちました。 

・理事を受けると議案を作成し事業の構築・予算の作り

が分かるようになる。 

青年会議所には議案という資料を作成し月に一度の正副

理事長会議・定例理事会と2つの会議があります。そこで

ロバート議事法、国会と同じ形で議事進行し審議可決を

し事業が行えるようになります。この議案がよくできて

いて、背景→社会課題・その原因・目指すべき方向 

目的→この事業を行うことで誰がどう変わるのか 

具体的手法→どこで･いつ・どんな事業を行うのか端的か

つ明瞭に記載し､この議案を見れば誰でも参加できます。 

得られる効果→この事業を行うことで得られる効果を記

載し、事業終了後に報告を行いそこで検証をすることで

事業の評価をすることができます。 

各会議の意見と対応→議事録のように会議で出た意見に

対してどう対応したのかを記載することで、手戻りが無

くスムーズな事業構築を行えます。 

予算書→各委員会の年間予算そして個々の事業での収

益・支出を細分化し年間予算管理をします。 

この議案というものはよく出来ていて仕事に置き換

えて銀行への融資資料として使用している方々も多くい

ますし、その議案を理事会で説明する部分については仕

事でプレゼンテーション能力を向上することができます。 

青年会議所活動で一番仕事に生きるのはやはり人脈

です。同年代の経営者と活動することで､会社規模や業種

は違えど良い刺激を受け、新しい事業を始めたい時には

事業の始め方や協力企業の紹介･仲が深ければ事業内容

も教えてくれます｡私もこの人脈に助けられた人間です｡ 

入会当初の自分はどこの業者でもできる測量だけを

やっていて、大きい会社に仕事をとられて減る一方でし

た。そんな時、ICT（アイコンストラクション)事業とい

う千葉県で誰もやっていない測量設計技術がでてきて

『これだ！誰もやっていない事業であれば敵も少ない』 

しかし機材投資が2千万と測量業者にしては異常な高さ

で、相当迷いました。投資し物にすれば他社との差別化

ができる。だけど失敗すれば100％倒産。 

そんな時に青年会議所の様々な業種の方に相談し経

営者として様々なことを教わり背中を押していただき一

歩踏み出して今こうして理事長になるまでになれました。

今の自分があるのは青年会議所に入会したからだと断言

できます。 

最後に青年会議所の活動は自分の時間とお金を使い

ます。でもやればやるだけ必ず自分そして会社に返って

きます。お知り合いに20代30代の経営者の方がいました

らぜひご紹介いただき成長の機会を提供させていただけ

ればと思います。 
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結びとなりますが皆様の御健勝・御多幸そしてさらな

る飛躍をご祈念申し上げ私の卓話を終わらせていただ

きます。ありがとうございました。 

第 10回定例理事会 

日  時：令和 7年 4月 22日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更及び休会の件         承認 

休会：5／6（火）祝日 

変更：5／27（火）創立記念例会 

２・5月例会スケジュールの件        承認 

３・新旧クラブ協議会の件 5/13（火）開催 承認 

４・創立記念例会予算案の件        承認 

５・夏季（5～10月）服装簡略化の件     承認 

６・次年度委員会構成（案）の件      承認 

７・その他 一般会計報告（Ｒ7.3.31現在） 

5月例会スケジュール 

第 1例会 5月 6日 休会（祝日） 

第 2例会 5月 13日 新旧クラブ協議会 

第 3例会 5月 20日 卓話 

 「備蓄米について」 銚子ＲＣ 松本 恭一 会員 

第 4例会 5月 27日 

 創立記念例会「犬吠埼ホテル」 

銚子・銚子東ＲＣ合同スポーツ大会 

日 時：令和 7年 4月 22日(火) 

会 場：銚子ボウル  懇親会：大忠家 

 

 

 

 

 

 

 

団体戦 優勝：銚子東ＲＣ 準優勝：銚子ＲＣ 

 

 

 

 

 

優勝：中川会員 準優勝：大木会員 ﾌﾞｰﾋﾞー ﾒｰｶｰ：森会員 

地区研修･協議会(クラブリーダーシップラーニングセミナー) 

日 時：4月 29日（祝・火）点鐘 10：00 

場 所：ＲＫＰ東京ベイ幕張 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月のロータリーレート １＄＝１４２円 

ロータリーの特別月間 ５月 青少年奉仕月間 

 

  前 回 の 例 会 （４／２２） 報 告 

 

点   鐘  大木 啓嗣 会長 

出席報告 

会員総数 ２９ 名  出席規定除外数 ２ 名 

出席者   ２１ 名  出席率     ７５．００ ％ 

４月８日         確定出席率  ８８．８９ ％ 

来訪ロータリアン  なし 

欠席者  ７名 

メークアップ   

長谷川君 石井君 黒田君 森君 中川君 大木君 

大久保君 島田君 杉浦君 

（4/22両ＲＣ合同スポーツ大会） 

網中君 藤﨑君 飯田君 石毛君 森君 大木君 

山崎君            （4/29地区研修･協議会） 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，８３０－ 

累 計 ￥ ５７，４００－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥１４０，５６４－ 

   


